
La riunione si tiene presso l’Hotel MION di Silvi Marina (PE). 

Sono presenti: 

- il Presidente della FSI: Zichichi Alvise; 

- i Consiglieri: Lamonica, Manzardo, Campioli, Lucani, Gabassi, Perrone, Capece e 

Ginevrini; 

- il Rappresentante C.C.R.: Pagnoncelli; 

- il Presidente Settore Arbitrale: Pedrazzini; 

- i Revisori dei Conti: Lucaroni, Boscolo e Grimaldi. 

Risultano assenti giustificati i seguenti convocati: 

- i Consiglieri: Rosino e Albarella; 

- il Revisore dei Conti: de Capua; 

- il Presidente Onorario: Nicola Palladino; 

- il Responsabile Settore Scuola e Coor.Albo Istruttori: Franca Dapiran; 

- il Responsabile Graduatorie nazionali, internazionali e Ufficio Stampa: Lanfranco Bombelli; 

- il Presidente del Comitato Regionale dell’Abruzzo. 

Presiede il Consiglio Zichichi, che incarica Ginevrini di redigere il verbale della seduta. 

Alle ore 15.15, constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la riunione e 
chiede che l’O.d.G. venga integrato al punto 7 a) con la relazione Commissione Tecnica; il Consiglio 
concorda. 

Si passa pertanto all’escussione degli argomenti posti all’O.d.G. 

1) APPROVAZIONE VERBALE RIUNIONE DEL 7-8/4/2001 . 

Il verbale viene approvato 
all’unanimità.********************************************************* 

2) COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE (C.F., CONI, COOR.DI SCIPLINE ASSOCIATE, 
E.P.S., VARIE). 

- Consiglio Federale: il Presidente espone alcune raccomandazioni in merito agli aspetti 
comportamentali dei componenti componenti il C.F., con particolare riguardo in caso di 
comunicazioni verso l’esterno.*********** 

- CONI: il Presidente informa che il CONI ha accolto il preventivo il preventivo FSI per il 
2001.************  



- Coordinamento Discipline Associate: il Presidente comunica che è stato eletto il Direttivo e che in 
data 4 giu= gnosi terrà una riunione del 
Coordinamento.****************************************************** 

- E.P.S. Enti Promozione Sportiva: il Presidente e il Vicepresidente Lamonica informano sulle 
iniziative in atto per promuovere eventuali collaborazioni con la 
F.S.I.*********************************************** 

- Varie: il Consiglio prende visione di una lettera del 5/5 della Federazione dell’Albania, che richiede 
aiuti, e delibera all’unanimità di fornire l’aiuto richiesto per l’ammontare di L. 1.000.000.= in 
materiale vario.******* 

******************************************************************** DELIBERA 
NR. 46/2001 

3) NOMINE. 

3 a) Di componenti degli Organi di Giustizia: Giudice Sportivo Unico e Giudice Sportivo Unico 
Supplente (su  

proposta del Consigliere Gabassi) : il Consiglio approva all’unanimità i nominativi di FORMAIO 
MARIO a Giudice Sportivo Unico e MARPILLERO MARCO a Giudice Sportivo Unico 
Supplente.****************** 

3 b) Di componenti Commissioni: 

1) Giovanile e Scuola: su proposta di Perrone viene nominata la Commissione, composta dai 
seguenti 10 nomi= 

nativi: Marcello Perrone, Antonio Rosino, Mario Leoncini, Franca Dapiran, Walter Ravagnati, 
Arrigo ………... 

Benfenati, Giampaolo Navarro, Nicola Pegoraro, Filippo Sileci e Renato 
Tribuiani.*********************** 

2) Relazioni esterne e sponsorizzazioni: su proposta di Capece il Consiglio approva all’unanimità il 
nominativo di STANISCI CARLO da integrare nella 
Commissione.********************************************* 

3) Comitato di Redazione di "Scacchitalia": il Presidente informa di non aver ancora individuato i 
possibili …... 

componenti e sottolinea la necessità di dare alla rivista, che ora viene distribuita in circa 6.000 copie, 
una veste 

migliore e contenuti più 
ampi.***************************************************************** 

3 c) Del Medico Federale (su proposta del Consigliere Capece): il Consiglio approva all’unanimità la 
nomina del dr. ALFREDO PASIN a Medico 
Federale.**************************************************** 

3 d) Del Direttore Marketing e Pubblicità : il Consiglio approva all’unanimità, su proposta di 
Capece, la nomina di GABRIELE SIRIO ANGILELLA e le modalità per concordare eventuali 



compensi.******************** 

3 e) Del Collaboratore tecnico-scientifico in campo didattico: il Consiglio approva all’unanimità, su 
proposta del Presidente, la nomina di RENATO TRIBUIANI e prende atto della proposta di un 
progetto di divulgazione dallo stesso approntata.Le nomine di cui al punto 3 sono formalizzate con 
DELIBERA NR. 47/2001********  

4) RATIFICA DI DELIBERAZIONI D’URGENZA ASSUNTE DAL P RESIDENTE E/O DAL 
CONSIGLIO DI PRESIDENZA E PRESE D’ATTO. 

4 a) Spostamento della data di effettuazione delle Finali CIS al 23-24/6/2001 : il Consiglio prende 
atto delle rinunce dell’Ippogrifo di R.E. (seconda del girone Nord – avente diritto) e di Coquio (terza 
del girone Nord e invitata a sostituire Ippogrifo) per effettuare la finale a Palermo, concomitante con 
la semifinale del C.I.A. 

Luciani propone di invitare Vallemosso (quarta del girone) per realizzare la prevista finale a quattro. 
Il Consiglio respinge la proposta e stabilisce che la finale si svolga, come previsto dal regolamento, 
solo fra le aventi diritto che vorranno parteciparvi; il Consiglio concorda inoltre con una proposta del 
Presidente in merito ad un intervento finanziario della FSI a favore di Marostica per il pernottamento 
causato da un soggiorno supplementare e accoglie con favore il suggerimento del Presidente perché 
nel 2002 la FSI si impegni a orga= 

Nizzare direttamente la finale del 
CIS.*********************************************************** 

4 b) Designazione partecipanti al Campionato Europeo Maschile e autorizzazione spesa: il Consiglio 
prende atto della partecipazione dei seguenti nostri rappresentanti: Arlandi, Godena, Belotti, Rossi 
Carlo, Efimov e 

Zlochevskij; la spesa prevista per tale partecipazione è preventivata in circa L. 18 
milioni.***************** 

4 c) Guida Tecnica-Scacchi: criteri di distribuzione. Il Consiglio ratifica la spesa di L. 5 milioni per 
la stampa di ulteriori 2.000 copie della guida e concorda con le proposte del Presidente in merito ai 
criteri di distribuzione della guida 
stessa.*************************************************************************** 

4 d) Nuovo Regolamento FIDE degli Scacchi : il Consiglio concorda con una proposta del 
Presidente per …….. approntare entro tempi brevi una nuova edizione del 
Regolamento.************************************ 

4 e) Presa d’atto di una lettera indirizzata al Presidente dal tesserato Pietro Pegorari: il Consiglio, 
dopo una breve discussione sui contenuti della lettera (argomento: le partite patte d’accordo), ne 
prende atto.********** 

4 f) Altre eventuali: il Presidente informa di una richiesta dello Stato Maggiore Difesa per il 
patronato FSI al 

Torneo NATO (8-12 ottobre a Sanremo). Il Consiglio concorda.*****************DELIBERA 
NR. 48/2001 

5) DELIBERE IN PROPOSTA. 

5 a) Pubblicazione sul sito Internet dei verbali del C.F. quando approvati (Consigliere Gabassi); il 



Consiglio 

concorda con la proposta di Gabassi e autorizza la pubblicazione dei verbali dopo la loro 
approvazione.******* 

5 b) Assicurazioni FSI 2001 – Sportass; Zichichi relaziona sulle trattative in corso sia con Sportasi 
che con altre 

Compagnie per avviare l’assicurazione per affiliati e tesserati e per provvedere ad una copertura 
assicurativa anche per la sede della segreteria federale. Gabassi si incarica di visionare le bozze delle 
convenzioni fino ad oggi pervenute alla FSI. Il Consiglio prende atto e conferma il precedente 
mandato conferito al Presidente per concludere tali 
adempimenti.****************************************************************** 

5 c) Autorizzazione per nuovo modulo partite FSI; Zichichi presenta la bozza di un nuovo formulario 
e di un primo preventivo; propone di farne stampare un primo quantitativo adeguato e proseguire con 
la distribuzione gratuita. Il Consiglio 
concorda.**************************************************************** 

5 d) Preventivo definitivo per l’ informatizzazione della Segreteria: Lamonica riferisce di aver 
esaminato il pre= 

ventivo della ditta Ipsilon ed aver trovato l’hardware consono alle esigenze della FSI ed i prezzi 
proposti (circa L. 8 milioni) adeguati; rimangono da definire corsi d’istruzione e software, valutabili 
in circa L. 3 milioni ……. 

iniziali. Il Consiglio approva l’immediato acquisto dell’hardware, da imputare a costi pluriennali 
ammortizza= 

bili in 5 o 3 
anni.**************************************************************************** 

5 e) Piano di lavoro 2001/2002; l’argomento e relativa bozza verranno discussi a fine riunione o 
rinviati al 

prossimo 
Consiglio.*************************************************************************

5 f) Nuovo Regolamento Commissione Federale Atleti (Consigliere Gabassi); nomina del Presidente 
e del Vice Presidente della C.F.A.; il Consiglio approva all’unanimità il nuovo Regolamento e 
nomina quale Presidente il Consigliere federale CAPECE Adolivio e quale Vice Presidente il 
Consigliere federale LUCIANI Valerio (sono i 2 consiglieri eletti in quota giocatori). Il Consiglio 
invita quindi il neo Presidente Capece a indire l’Assemblea 

dei Giocatori per la nomina degli altri 5 membri della 
Commissione.********************************** 

5 g) Riconoscimento aggiuntivo Premiazione in Assemblea: medaglia d’argento a Mario 
PARRINELLO, Maestro Internazionale per la Composizione;Contributo ad Associazione 
Problemisti per pubblicazione libro. 

Il Consiglio approva all’unanimità le proposte di Zichichi per il conferimento della medaglia a 
Parrinello (la medaglia viene consegnata a Campioli, che provvederà a recapitarla all’interessato) e 
l’assegnazione di un con= 



Tributo straordinario di L. 200.000.= all’ Associazione 
Problemisti.*********************************** 

  

  

5 h) Stage giovanile a Arvier: designazione Formatori e Istruttori assistenti di Razuvaev, invito per i 
2 migliori 

giovani del Ticino. Il Presidente propone per lo stage di Arvier dal 7 al 13 luglio i nomi di: Rosino, 
Passerotti, Tribuiani, Borgo e Lucani, con spese di soggiorno a carico della FSI per un importo di 
circa L. 4 milioni, oltre al soggiorno più compenso già pattuiti per Razuvaev. Informa inoltre il 
Consiglio di contatti avuti con la Fede= 

razione Svizzera (Canton Ticino), ravvisando l’interesse e l’opportunità di rafforzare tali contatti con 
l’invito allo stage dei 2 migliori giovani del Tiino, con soggiorno a carico della FSI per l’importo di 
circa L. 1 milione. 

Il Consiglio approva all’unanimità le proposte del 
Presidente.**************************************** 

5 i) Recepimento delibera CONI antidoping con ripristino lista 2000 sostanze vietate; il Consiglio 
recepisce il ripristino della lista 
2000.*********************************************************************  

5 j) Accettazione donazione per la Biblioteca Tonetti di un fondo libri e riviste della famiglia del 
Notaio Gio= 

vanni ASTRUA; il Consiglio delibera l’accettazione esprimendo il ringraziamento alla Famiglia 
Astrusa; la donazione viene simbolicamente valutata in L. 2.000.000.=, da inserire nella situazione 
patrimoniale della FSI. 

Il Presidente propone di aggiornare la situazione patrimoniale, riunendo tutto in un’unica voce 
"Biblioteca 

Tonetti-Astrua" per il valore complessivo di L. 5.000.000.= Il Consiglio accoglie all’unanimità la 
proposta.*** 

5 k) Richiesta di contributo straordinario del Comitato Regionale Veneto. Il Consiglio prende visione 
di una lettera del 23.5.2001 di Giampaolo Navarro, successore del defunto Giovanni Vicentini alla 
presidenza del C.R. Veneto, che denuncia una irregolarità nell’incasso di un assegno di L. 
3.300.000.= inviato dalla FSI al Comitato 

quale prima tranche dei contributi 2001. Nell’attesa che si perfezioni la pratica per il recupero della 
somma, pratica per la quale viene richiesta anche l’assistenza legale della FSI, il Comitato chiede un 
contributo straor= 

dinario pari all’assegno non introitato.Dopo lunga discussione, il Consiglio delibera di anticipare al 
C.R.Veneto 

l’importo di L. 2.500.000.= e invita il consigliere Gabassi a studiare gli aspetti legali della faccenda 
per cercare il recupero della 
somma.*********************************************************************  



5 l) Deliberazione per dichiarazione di obsolescenza e distruzione del vecchio materiale scacchistico 
rotto da tempo non più utilizzabile, contabilizzato fra le poste attive in bilancio per L. 8.971.750.= 
(completamente ammortizzato); il Consiglio approva all’unanimità la dichiarazione di 
obsolescenza.********************** 

5 m) Correzione di imputazione della posta in bilancio "Soci vitalizi" di L. 1.673.300.= da imputare 
alla voce 

"Fondo patrimoniale". Il Consiglio approva all’unanimità la correzione di tale 
voce.********************** 

5 n) Biglietti da visita Consiglieri e Incaricati; il Consiglio approva all’unanimità la spesa d’uso per 
la stampa dei biglietti da visita e autorizza gli interessati a farne richiesta alla Segreteria 
Federale.******************* 

5 o) Approvazioni statutarie: nomine delegati Provinciali; rendiconti e verbali di assemblea di 
Organi periferici; 

richieste di prima affiliazione e statuti di 
società.************************************************** 

- Delegati Provinciali : nessuna 
nomina;********************************************************* 

- Rendiconti e verbali di assemblea di Organi periferici : vengono approvati i rendiconti e verbali di 
Assemblea dei seguenti Comitati : Trentino, Friuli, Lazio e 
Veneto.********************************************* 

- Richieste di affiliazione e statuti di società: viene approvata la richiesta del C.S.Alekine-
Palermo.********** 

5 p) Nomina Istruttori: il Consiglio ratifica la nomina dei seguenti nr. 16 istruttori: Della Valle, 
Battista, ……… 

Cardanobile, Catalano, Fiorentino, Garrapa, Gioia, Pergola, Gaoni, Guglielmi, Cionini, Di Fabrizio, 
………….. 

Di Francesco, Di Lorenzo, Di Pasquantonio e Marchesotti.******************** 

Le deliberazioni di cui al punto 5 sono conglobate nella DELIBERA NR. 49/2001 

ALLE ORE 20 LA RIUNIONE VIENE SOSPESA PER PAUSA CENA 

E RIPRENDE NELLA STESSA SEDE ALLE ORE 22.30 

6) RELAZIONE DEL COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI ED EVENTUALI 
DELIBERE CONSEGUENTI . 

Lucaroni e Boscolo informano il Consiglio sulla situazione contabile al 29 marzo e relazionano sulla 
nuova normativa relativa alle ritenute fiscali su premi e rimborsi; il Consiglio prende 
atto.*********************** 

7) RELAZIONI E/O PROPOSTE PER COMMISSIONI E INCARICA TI.  



7 a) Relazione relativa ad incontro del 24/4 con Commissione Federale Atleti e relazione della 
Commissione Tecnica (consigliere Capece); Capece informa il Consiglio sulle 3 specifiche richieste 
avanzate dalla C.F.A.: 

  

1 - Ammissioni al CIA (Finale, Semifinale, e possibilmente anche Eliminatorie) ed a tutti gli altri 
Campionati 

(Femminile, Giovanile, Semilampo, Lampo, ecc) dei soli giocatori con cittadinanza 
italiana;**************** 

2 - Convocazioni per le rappresentative nazionali a squadre: solo giocatori con cittadinanza 
italiana;********* 

3 - Designazioni per tornei internazionali individuali ufficiali: solo giocatori con cittadinanza 
italiana; i gioca= 

tori non cittadini italiani in lista Elo Italia aventi i requisiti potranno giocare rappresentando solo se 
stessi e a proprie 
spese.******************************************************************************

Ne segue un prolungato dibattito, al termine del quale il Consiglio vota e delibera quanto segue: 
************ 

- per il punto 1 : ammettere in via sperimentale dal 1/9/2001 a tutti i tipi di Campionato individuale 
Italiano solo i cittadini italiano (astenuti Lamonica,Gabassi e Ginevrini – favorevoli gli 
altri);************************* 

- per il punto 2 : il Consiglio prende atto all’unanimità della raccomandazione espressa dalla C.F.A. 
di utilizzare solo cittadini italiani; 
************************************************************************ 

- per il punto 3 : il Consiglio accoglie la richiesta della C.F.A. esclusivamente per il numero dei posti 
di……… 

limitazione ufficiale (contrario Manzardo – astenuto Lucani – favorevoli gli 
altri).************************ 

Il Consiglio raccomanda alla Commissione Tecnica di provvedere a modificare i relativi 
regolamenti.******** 

Relazione della Commissione Tecnica : Capece propone l’introduzione nel CIS – per il momento 
solo nella Serie A1 dal 2002 e A2 dal 2003 – dell’orologio Fischer, allo scopo di eliminare i 
numerosi reclami legati ai finali con il q.p.f.; propone inoltre l’apertura nel C.I.A. – Campionati 
Regionali – anche ai giocatori fuori quota, 

per cercare di rendere a tali tornei una partecipazione più numerosa. Zichichi propone la nomina di 
un’apposita 

Commissione (al pari delle commissioni che si nominano nei tornei) che risolva per il CIS i reclami 
di natura tecnica, che fino ad ora sono stati inviati agli organi di giustizia. Il Consiglio approva 
all’unanimità le 3 proposte e raccomanda alla Commissione Tecnica di provvedere a modificare i 
relativi Regolamenti.*********  



******************************************************************** DELIBERA 
NR. 50/2001 

7 b) Commissione Relazioni Esterne/Sponsorizzazioni : a)torneo VIP del 28/4; b) contatti con agenti 
pubblici= 

tari avviati (consigliere Capece); Capece informa il Consiglio sia sul torneo VIP del 28/4 a S.Vincent 
che su un altro torneo a Portofino il 5-6 maggio, evidenziando come tali manifestazioni e il nome dei 
partecipanti creino immediato interesse presso gli organi di stampa e della RAI-TV, con risvolti 
pubblicitari per la Federazione. 

Capece ringrazia infine il Consiglio per l’avvenuto inserimento nella commissione di Carlo Svanisci 
ed informa su altri contatti in corso. Il Consiglio prende 
atto.************************************************** 

ALLE ORE 01 LA SEDUTA VIENE SOSPESA. 

IL CONSIGLIERE GABASSI ANNUNCIA LA PROPRIA PARTENZA. 

LA SEDUTA VIENE RIPRESA ALLE ORE 9.45 DEL GIORNO 3 

NEL CORSO DELLA SEDUTA – ALLE ORE 11.30 – ARRIVA IL CONSIGLIERE 
ALBARELLA 

7 c) Commissione Promozione e Sviluppo (Consigliere Campioli); Campioli espone al Consiglio i 
risultati concretizzati in un pacchetto di 10 argomenti, cui fino ad ora la Commissione è pervenuta 
attraverso una serie di contatti via E-Mail tra i componenti e in una riunione tenutasi nella mattinata 
del 2/6 a Silvi M. Ne segue un lungo dibattito, nel corso del quale Zichichi propone alla 
Commissione di integrare il pacchetto introducendo nel CIS la serie Promozione riservata 
esclusivamente agli U.16. Il Consiglio, nell’esprimere parere favorevole e 

apprezzamento per tutti gli argomenti presentati, da mandato alla Commissione di proseguire nella 
direzione intrapresa e preparare per la prossima riunione proposte definitive e concrete, per la loro 
approvazione.******* 

7 d) Organizzazione Periferica (Consigliere Lamonica); Lamonica informa il Consiglio che è in fase 
di……….. completamento la stesura del "Vademecum" per i Presidenti dei C.R. e che il premio per 
la Società del Centro Italia, non assegnato in Assemblea, rimane per il momento ancora in sospeso. 
Presenta al Consiglio il Regola= 

mento per i premi per le Società e per il Promoter. Il Consiglio prende atto della relazione a approva 
all’unani= 

mità il testo dei Regolamenti.******************************************** DELIBERA 
NR. 51/2001 

7 e) Amministrazione (Consigliere Manzardo); Manzardo espone al Consiglio i dati contabili 
aggiornati alla fine di maggio e relaziona sui dati del tesseramento, in linea con i dati dello scorso 
anno; a parere di Manzardo, poiché la stagione dei festivals inizia ora, non si dovrebbe avere nel 
corrente anno un calo di Tesserati. Il…….. 

Consiglio prende 
atto.************************************************************************  



7 f) Commissione Giovanile e Scuola (Consigliere Perrone); Perrone traccia un quadro sulla 
trascorsa attività della Commissione ed espone concetti innovativi e programmi ai quali la rinnovata 
Commissione (nominata al punto 3b)1 dell’O.d.G.) tende a pervenire creando una serie di settori. 
Vengono chiariti i concetti del settore  

"Promozione" proposti dalla Commissione Giovanile e Scuola con il progetto globale "Promozione" 
gestito direttamente dal Presidente. Il Consiglio prende 
atto.*********************************************** 

7 g) Elo-FIDE (responsabile A.I. Bombelli);Il Consiglio prende visione di una relazione di 
Lanfranco Bombelli (assente) in cui si evidenziano i disagi nella gestione sia dell’Elo FIDE che 
dell’Elo Italia e i problemi derivanti 

dalle troppo frequenti richieste rivolte alla segreteria federale da parte dei tesserati, non sempre 
avanzate in … 

maniera corretta. Bombelli inoltre si propone dimissionario dall’incarico di gestore delle pratiche 
FSI relative alla graduatoria Elo FIDE. Il Consiglio, dopo attenta valutazione della relazione, 
respinge all’unanimità la proposta delle dimissioni di Bombelli, rinnova allo stesso la propria fiducia 
apprezzandone l’operato e decide di rinviare l’argomento, come da sua richiesta, alla prossima 
riunione. Il Consiglio invita infine il consigliere Luciani a redigere un documento diretto agli 
scacchisti, da pubblicare su Scacchitalia, che renda di pubblico dominio le difficoltà e i disagi 
provocati al sistema dagli eccessi di richieste rivolte alla segreteria, specie se ingiustificate e 
scorrette.************************************************ DELIBERA NR. 52/2001 

Pedrazzini chiede venga anticipato il punto 9 dell’O.d.G., poiché deve ripartire con urgenza; il 
Consiglio è d’accordo. 

9) COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE AR BITRALE 
FEDERALE. 

Pedrazzini informa il Consiglio sulle convocazioni del Direttivo del Settore (per il 16 giugno) e 
dell’Assemblea 

Degli Arbitri (per il 30 settembre a Milano); invita inoltre il C.F. a porre in atto adeguati strumenti 
affinché venga individuato e adottato un programma computerizzato unico per la gestione dei tornei 
e venga avviata una campagna per la formazione di nuovi quadri arbitrali. Raccomanda infine al 
Consiglio di studiare opportuni interventi affinché le richieste di assegnazioni arbitrali siano 
avanzate nel rispetto dei tempi e delle forme previsti dal Regolamento. Il Consiglio ne prende 
atto.********************************************** 

7 h) Presidenza: valutazione progetto "Fondazione per la promozione dell’Attivit à giovanile in 
Svizzera"; il 

Presidente segnala al Consiglio l’esistenza, la consistenza economica e le modalità di interventi di un 
Fondo per la promozione dell’attività scacchistica giovanile in Svizzera (carteggio inviato da 
Roberto Sorgo) e auspica che anche in Italia si possa pervenire ad una simile soluzione. Lamonica 
informa di una iniziativa simile ma non ancora concretizzata come fondazione già avviata dal 
C.R.Emilia-Romagna nei confronti del gruppo bancario 

IMI-S.Paolo Torino. Il Consiglio ne prende 
atto.*************************************************** 

8) ATTIVITA ’ INTERNAZIONALE.  



8 a) Valutazione risultati Campionato Europeo Femminile; allenamento per GMF Elena Sedina; il 
Consiglio 

esprime vivo apprezzamento per il risultato conseguito dal GMF Sedina, che si è qualificata al 
Mondiale e 

approva l’effettuazione di un allenamento della Sedina per il mondiale con il GM GLEK, alle 
condizioni già utilizzate per l’analoga partecipazione di 
Godena.**************************** DELIBERA NR. 53/2001 

8 b) Scelta dei Campionati Internazionali Giovanili 20 e 10-18 con partecipazione ufficiale FSI 
stante l’assenza giustificata del relatore Rosino, il Presidente propone le seguenti 
partecipazioni:************** 

- al Campionato Europeo Giovanile U20 (Patrasso 15-28 luglio) : 1 maschile e 1 
femminile;**************** 

- al Campionato Mondiale Giovanile U20 (Atene 14-28 agosto) : nessuna partecipazione; 
***************** 

- al Campionato Europeo Giovanile 10-18 anni (Kallithea 30 agosto-10 settembre) : i 4 campioni 
maschili e le 4 campionesse femminili delle categorie fino a 16 anni, più 2 
accompagnatori;**************************** 

- al Campionato Mondiale Giovanile 10-18 anni (Propesa del Mar 20 ottobre-3 novembre) : 1 
maschile e 1 …... 

femminile under 18 + 1 
accompagnatore.******************************************************** 

Spese di viaggio e soggiorno per giocatori e accompagnatori a carico della FSI. Il Consiglio accoglie 
la propo= 

Sta del Presidente all’unanimità.****************************************** DELIBERA 
NR. 54/2001  

8 c) Designazione accompagnatori ai Campionati Giovanili 10-18; il Presidente propone per i 3 
accompagna= 

tori complessivi richiesti per i 2 Campionati i nominativi del Prof.Tribuiani (in Grecia) e dei M.I. 
Borgo e Contin, lasciando a questi ultimi la facoltà di decidere la sede.Il Consiglio è 
d’accordo.******************** 

8 d) Incontro Italia-C.S.Petrossian di Mosca(prop.Italia-Russia); il Presidente sottopone al Consiglio 
un carteg= 

gio con Viktor Voronzov, vice segretario dell’Associazione "Italia-Russia" e Serghej Smaghin, 
direttore della Scuola Petrossian di Mosca, per incontri e scambi specie in ambito giovanile. 
Zichichi, nel sottolineare l’utilità che deriverebbe per i nostri giocatori da simili contatti con la 
scuola russa, chiede al Consiglio l’autorizzazione per eventuali interventi di rappresentanza. Il 
Consiglio concorda.************************************* 

8 e) Congresso FIDE 2001; Zichichi informa il Consiglio che dal 4 al 10 settembre si terrà a 
Halkidiki (Grecia) il 72° Congresso FIDE, al quale parteciperanno il Delegato Permanente presso la 



FIDE e il Presidente federale. Il Consiglio prende 
atto.******************************************************************** 8 8 f) 
Assemblea ECU 2001; Zichichi informa il Consiglio che l’11 novembre si terrà a Leon (Spagna) 
l’Assem= 

blea generale dell’ECU, alla quale parteciperà. Il Consiglio prende 
atto,******************************** 

8 g) Richiesta Comitato Valdostano per organizzare Mitropa Cup Junior Championship; il Consiglio 
approva all’unanimità la concessione del contributo richiesto pari a L. 2.500.000.= e esprime un 
caldo ringrziamento al Comitato Valdostano per l’offerta di ospitalità per lo stage della squadra 
nazionale e per una riunione del Con= 

siglio federale.******************************************************** DELIBERA 
NR. 55/2001 

10) CAMPIONATI NAZIONALI: 1. AGGIORNAMENTO SU: A)CIA 2001;  B)SENIORES 
2001; 

C)FINALI CIS 2001; D)GSS DI GORIZIA, GSSS DI SILVI MARI NA E CI16 
(CONSIGLIERE 

PERRONE); 2. ALTRI CAMPIONATI. 

Viene fatta solo una rapida carrellata sui vari argomenti, molti dei quali sono stati già trattati in 
precedenza; 

Perrone informa che ai GSS di Gorizia è prevista la presenza di 15 regioni e che ai GSSS di Silvi 
Marina, alla premiazione dei quali il Consiglio si accinge a partecipare, si è avuta una partecipazione 
più che soddisfacente. Anche per la finale CI16 in Val d’Aosta le iscrizioni sono in linea con le 
attese.************************** 

11) VARIE ED EVENTUALI. 

11 a) Prossima riunione C.F. : St.Vincent, 22-23 settembre 2001; il Presidente informa che la 
riunione si terrà in concomitanza con il termine dell’Europeo Over 60, con ospitalità offerta dal 
Comitato della Valle d’Aosta. Il 

Consiglio esprime ringraziamento al Comitato e si dichiara 
d’accordo.********************************* 

11 b) Varie ed eventuali: nulla di altro viene avanzato. 

Alle ore 13.30, esauriti tutti gli argomenti posti all’O.d.G., il Presidente dichiara concluso il 
Consiglio, per 

l’intera durata del quale non è mai venuto a mancare il numero 
legale.********************************* 

il verbalizzante: 

Ginevrini Italo Vittorio 


